

Fecha: 06-02-2026
Medio: La Estrella de Concepción
Supl.: La Estrella de Concepción
Tipo: Noticia general
Título: En Lo Tato se entregó la vivienda de emergencia N° 100 para afectados

Pág. : 5
Cm2: 217,8
VPE: \$ 298.848

Tiraje: 11.200
Lectoría: 46.615
Favorabilidad: No Definida

En Lo Tato se entregó la vivienda de emergencia N° 100 para afectados

En el sector de Lo Tato, en el camino a Florida, se cumplió ayer la entrega de la vivienda de emergencia número 100 que se levanta para los damnificados por incendios en la región del Biobío.

El inmueble entregado en el sector penquista, según informó el municipio, corresponde a una vivienda de emergencia de

Senapred, de 27 m² y baño y cuenta con la particularidad de incluir elementos de acceso universal. Esto, pues sus ocupantes son desde ahora Berta Vallejo González, de 60 años, y su hija Cristina, con discapacidad severa.

La entrega de la 100^a vivienda temporal fue encabezada por el ministro del Interior, Álvaro Elizalde,

la ministra de Agricultura, Ignacia Fernández, el delegado presidencial Eduardo Pacheco, el administrador municipal de Concepción, Boris Negrete, y el coordinador municipal de la reconstrucción, Julio Andrades.

Negrete destacó que, como municipio, se fijó la meta de completar la instalación de todas las vi-

viendas de emergencia al 31 de marzo y que para ello se está trabajando en colaboración con Senapred y la Delegación Presidencial desde el primer día. En tanto, el ministro Elizalde dijo que el compromiso del Gobierno es entregar en forma expedita todas las ayudas disponibles para las familias damnificadas. ☉



MUNICIPALIDAD
LA ENTREGA FUE ENCABEZADA POR EL MINISTRO ÁLVARO ELIZALDE.